

BT 21.04.15



Musikverein Ötighheim überreicht Spende

Beim Jahreskonzert des Musikvereins Ötighheim „Musik, Raum, Klang – neue musikalische Wege“ in der Pfarrkirche St. Michael (wir berichteten) wurden die Besucher anstatt Eintrittsgeldern Spenden für einen sozialen Zweck gebeten. Der Betrag in Höhe von 2 500 Euro kommt nun dem „Förderverein zur Unterstützung der onkologischen Abteilung S 24 Regenbogen der Kinderklinik Karlsruhe“ (FUoKK) übergeben werden. Die Vorsitzende des Fördervereins, Gudrun Schütte (Foto, Zweite von links), hat jüngst eine Probe des Hauptorchesters besucht, im Rahmen derer der Spendenscheck von Musikervorstand Frank Krebs übergeben wurde. Die Aufgabe des Fördervereins sei es, die Kin-

derkrebstation tatkräftig zu unterstützen und überall dort einzuspringen, wo öffentliche Mittel nicht eingeplant sind oder fehlen. So werden unter anderem spezielle medizinische Geräte beschafft, Mittel für das Spielzimmer sowie eine kindgerechte, farbenfrohe Ausstattung der Station bereitgestellt. Die Spende des Musikvereins Ötighheim fließt laut Pressemitteilung in ein aktuelles Projekt des FUoKK, bei dem über die Einrichtung einer Sport- und Rehabilitationstherapie die schwerst kranken Kinder körperlich und seelisch gefördert werden. Hierzu werden eine Sporttherapeutin und die Beschaffung der notwendigen Trainingsgeräte finanziert. (red) / Foto: pr